

木材の高付加価値化目指す

能登ヒバ・広葉樹など県産材も活用

フルタニランバー

隆明社長は、針・広葉樹問わず国内外のさまざまな樹種を取り扱っている。こうした事

フルタニランバー 洋楽器から三味線のよ

うな和楽器まで、楽器メジャーなどと連携している。ニュージ

シャンと連携したプロ



ホリエアソシ氏に手渡されたオリジナルギター



金沢駅でイベント「NOTO HIBAKARA」で展示された「NOTO HIBAKARA」ブランド製品

（石川県能美市、木田源一社長）

木田源一社長は、注

意する。この通り

山下場で精製してい

る。天然成

分100%で除菌や

化させるため、枝葉か

ら抽出したものと端材

から抽出したものと組み合わせ

て販売している。

これらの商品は、通

じてもらうよう、能

登ヒバを使つたサウナ

の展開を準備してい

る。サウナ本体を能登

ヒバで作り、能登ヒバ

ス」。もえんげん処理

のロウリュウ水も開発

してい。既に試験機

が完成しており、今秋

ごろから体験してもら

るMIDIデッキにして使

用している。

もう一つの高付加価

値商品が不燃木材「も

えんげん」だ。リン酸

を使っていないため、

白華が極めて少ないと

いう。こちらも、自社で

コーンガロリーメタ

ー試験を実施し、性能

をしつかりと確認して

いる。石川県産材を中心

と常時100種類以上

心に周辺地域産材のも

を在庫している。

能登ヒバの良さを体感

めている。また、能登

ば、木製ノベルティ

事業「KILTY」（キ

リラックス

）では、アテ

ノート（アテノオ

ー）を制作した。

また、同社では能登

ヒバを使ったホテル用

設備した広葉樹活用

関するコンソーシアム

に参画。家具メーカー

として、両県の古材活用を

せている。また、木材

は、震災復興のために

かわるさまざまなサー

ビスを開拓しており、

入れ先や職人を確保す

る目的で活用されてお

く、それ込むと降雪期

</div